

釧路地場工業展示会での様子

日時：平成 25 年 2 月 2 日～3 日 場所：釧路市観光国際交流センター

親子木工教室「木製打楽器“カホン”を作ろう」の開催

10 組×3 回

釧路建具家具生産協同組合と丸善木材㈱による木工教室を開催しました。



まずは、木育マスターの鈴木憲太郎さんよりクイズなどを交えた森や木材のお話です。森は命の源であること、森から木材ができるまでのお話など、とてもわかりやすく面白い説明でした。



次に、カホンの簡単な実演。軽快な 8 ビートで作る側の期待も高まります。



実際の製作風景。二組に一人家具協同組合や丸善木材さんのサポートができました。打面と穴の開いた面は札鶴ベニヤさんによるカラマツ合板（住宅フローア向け）。それ以外は、カラマツ集成材で、地元木材にこだわって作りました。





完成！最後に先生にたたき方を習って、みんなでセッション！



右の「くしろのカラマツで素敵なものを作ろう」は
釧路の木づかい運動のイメージ画像で、ポスター等にして
います。カホンにもプリントしています。

展示会の様子



木の砂場やツリーハウス、スマートボール、トンカチ広場などで子供たちに遊んでもらうゾーンと、カラマツでつくったカヌーやダイニングテーブル、椅子、学校机・椅子の新作を展示するゾーンになっています。

くしろ冬祭りと同様開催ということもあり、釧路地場工業展示会自体の入場者数は、延べ1万7千人で、カラマツや木材のPRを行いました。